

3^{ème} ligne de métro, la concertation continue



Du 5 au 24 novembre 2018, Tisséo Collectivités poursuit la concertation sur la 3^{ème} ligne de métro auprès du grand public.

Salariés, riverains, voyageurs, étudiants seront invités à s'exprimer sur leur future station et son environnement. La parole des habitants et futurs usagers de la 3^{ème} ligne de métro est précieuse : elle permettra de nourrir la réflexion collective par leur expérience, leur vécu du territoire, leurs attentes et besoins du quotidien.

Comment participer ?

Dix groupes de personnes vont être constitués par secteur géographique, autour d'une à plusieurs stations, pour se réunir et échanger à l'occasion d'un atelier. Les candidatures des personnes résidant ou travaillant à proximité des futures stations seront privilégiées, mais les ateliers restent ouverts à tous les habitants de la métropole.

Les ateliers d'une durée de deux heures environ, se dérouleront du 5 au 24 novembre en soirée après 19h ou bien lors de la pause déjeuner pour les stations qui concernent plutôt les salariés.

Pour participer à l'un des dix ateliers, il suffit de s'inscrire via un formulaire disponible sur le site [tisseo-collectivites.fr](http://www.tisseo-collectivites.fr) <http://www.tisseo-collectivites.fr/actualites/participez-la-concertation-sur-la-3eme-ligne-de-metro>